

generasi muda sebagai kader bangsa yang bermutu, dan pengembangan masyarakat secara berkelanjutan. Dalam konteks demikian dapat disebut bahwa RMI menjalankan fungsi sebagai katalisator, dinamisator, dan fasilitator bagi seluruh pondok pesantren yang ada di bawah naungannya untuk berjalan bersama menuju kemandirian dalam orientasi menggali pemecahan-pemecahan masalah keumatan⁹⁶.

Program kerja RMI-NU banyak diarahkan pada upaya peningkatan peran dan kontribusi pondok pesantren sebagai *tafaquh fiddin*, bidang pendidikan, dan pengembangan sosial kemasyarakatan secara berkelanjutan. Lebih lanjut diharapkan akan membawa pesantren sebagai salah satu lembaga yang dapat menjadi pusat peradaban yang mampu menggerakkan kehidupan sosial baik dalam perspektif bidang-bidang duniawi maupun keakheratan.

Dalam menjalankan program, RMI memiliki 3 sasaran utama pelaksanaan programnya yaitu: 1) Kalangan Internal RMI-NU; 2) Warga pesantren; dan 3) masyarakat Nadliyyin secara umum. Hal ini menjadi acuan dalam pengembangan program-program kerja RMI selama ini. Ada beberapa program yang dijalankan oleh RMI-NU pada periode 2010-2015 diantaranya:

1. Penguatan institusi pesantren sebagai tempat mencetak kader ulama masa depan.
2. Penguatan wawasan, pemahaman, dan aqidah *ahlusunnah wal jamaah* melalui upaya-upaya penerbitan tulisan dan *halaqah*.

⁹⁶ Admin, "Sejarah Rabithah Ma'ahid Islamiyah", dalam web PPRMI-NU <http://pprminu.tumblr.com/Profil-Rabithah-Maahid-Islamiyah-Nahdlatul-ULama> (diakses pada 8 Mei 2017), 1.

Gerakan Ayo Mondok ini disebut sebagai salah satu strategi jitu yang dilakukan oleh NU dalam rangka mengajak masyarakat Indonesia untuk memilih pondok pesantren yang berada di bawah naungan NU (dikelola oleh RMI sebagai asosiasi Pondok Pesantren NU) sebagai tempat menyengam pendidikan sekaligus belajar moral dan agama. Disebutkan bahwa penggunaan media publik modern berbasis dalam dunia maya adalah strategi baru yang belum pernah dilakukan sebelumnya dapat menjangkau seluruh masyarakat Indonesia di manapun juga. Dengan adanya gerakan ini juga dimaksudnya sebagai salah satu pertahanan terbaik dalam melawan tumbuhnya paham-paham radikal yang belakangan muncul di Indonesia¹⁰⁰.

Gus Rozien, Ketua RMI Jawa Tengah, yang juga merupakan salah satu penggagas Gerakan Ayo Mondok menjelaskan bahwa gerakan tersebut diluncurkan juga dalam rangka untuk mengubah persepsi dan pandangan masyarakat Indonesia terhadap pondok pesantren yang selama ini senantiasa dipandang ketinggalan zaman dan hanya untuk kalangan menengah bawah. Selain itu juga disebutkan bahwa Gus Rozien berharap melalui Gerakan ini akan mengubah pandangan masyarakat yang menilai alumni-alumni pesantren akan cenderung menjadi radikal¹⁰¹.

Lebih dari itu, Gerakan Ayo Mondok juga diharapkan dapat mampu menjadi salah satu instrumen pencegahan perilaku sosial menyimpang yang dialami oleh

¹⁰⁰ Gwenaël Njoto & Feillard, *Ripples from the Middle East: The Ideological Battle for the Identity of Islam in Indonesia*, (Singapore: ISEAS-Yusof Ishak Institute, 2015), 4-5.

¹⁰¹ RMI Jateng, "Gus Rozien ingin Pondok Pesantren di Jateng menjadi Kelas Menengah" dalam Website resmi RMI Jateng <https://rmi-jateng.org/iqro/2808-gus-rozien-ingin-pondok-pesantren-di-jateng-menjadi-kelas-menengah> (diakses pada 20 Mei 2017)

Hal ini menjadi salah satu capaian utama bahwa pesantren perlu diinformasikan secara lebih luas kepada masyarakat khususnya mereka yang termasuk dalam kalangan kelas menengah dan tidak memiliki genealogi Pesantren, maksudnya tidak berasal dari keluarga yang pernah *mondok*. Hal ini sekaligus untuk menjawab persepsi bahwa selama ini pesantren diidentikkan sebagai lembaga pendidikan agama islam yang ketinggalan zaman dan hanya diikuti oleh orang-orang dari kalangan kelas bawah.

- b. Memberikan informasi yang utuh dan mudah tentang profil, kurikulum, pendaftaran, kekhususan dan layanan pendidikan pesantren.

Informasi yang dimaksud tentunya berkaitan dengan identitas pesantren yang berada di bawah naungan Rabitha Ma'ahid Islamiyah, karena tidak semua pesantren yang ada di Indonesia di asuh oleh institusi tersebut. Dengan memberikan informasi yang utuh pada akhirnya masyarakat akan dapat mengerti terlebih dahulu tentang bagaimana seluk beluk pondok pesantren yang diminati sehingga masyarakat tidak keliru dalam memilih pondok bagi putra-putrinya.

Pemberian informasi ini juga untuk mencegah terjadinya masyarakat memilih pondok pesantren yang berhaluan radikal dikarenakan minimnya akses dan informasi tentang profil pondok pesantren yang ada. Ironisnya justru niat untuk mencegah tumbuh suburnya paham radikal ini justru oleh beberapa oknum dijadikan sebagai momen untuk menuduh gerakan Ayo Mondok ini sebagai gerakan sesat

